

Gevelsberg

Abteilung für Digitales Management

[07.05.2020] Die rund 31.000 Einwohner zählende Stadt Gevelsberg organisiert sich für die Digitalisierung ihrer Verwaltungsaufgaben neu: In der Abteilung Digitales Management werden künftig Mitarbeiter und Aufgabenbereiche rund um die IT gebündelt agieren.

Mit einer organisatorisch eigenständigen Abteilung für Digitales Management rüstet sich die Stadt Gevelsberg für die digitale Ausrichtung ihrer Verwaltung. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, werden der neuen Abteilung die Mitarbeiter der IT sowie der gesamte Aufgabenbereich EDV angehören. Zeitnah werde die Abteilung um weitere Fachkräfte ergänzt, die das gesamte E-Government einschließlich der Benutzer- und Kundenfreundlichkeit sowie der Servicequalität digitaler Prozesse organisieren und begleiten werden. Als Leiter der neuen Abteilung habe man den seit gut einem Jahr für die Stadt tätigen Dietmar Happe bestimmt. Er habe bislang als Datenschutz- und E-Government-Beauftragter für die Kommune gewirkt. Mit seiner hohen Expertise in der Organisation digitaler Prozesse soll er nun dafür sorgen, dass die rund 31.000 Einwohner zählende Stadt einen maßgeschneiderten Weg im Bereich der Digitalisierung ihrer Verwaltungsaufgaben gehen kann.

(ba)

Stichwörter: Panorama, Gevelsberg